

-----Aos vinte dias do mês de março de dois mil e dezassete, pelas dezanove horas, realizou-se a sessão ordinária da Junta de Freguesia de Alvalade, conforme convocatória anexa à presente ata, fazendo dela parte integrante e descrita como anexo um.-----

-----Estiveram presentes todos os membros do executivo, com exceção do Vogal Ricardo Varela.-----

-----No período antes da Ordem do Dia foi dada a palavra ao público presente.-----

-----Foram inscritos 11 cidadãos, a saber: Rogério Saraiva – Reordenamento; Francisco Lino Matos Correia de Almeida – estacionamento e parquímetros na zona de Alvalade; José Manuel Antunes Lúcio – Bairro de S. Miguel: jardim infantil Praça Andrade Caminha, falta de pintura de lugares na Praça Andrade Caminha e Zona 30; Carlos Alberto Ferreira da Costa – estacionamento na Rua José Lins do Rego; Maria Madalena Ponte – estacionamento, projeto Dom Rodrigo da Cunha, dejetos caninos e obras; Maria do Céu Cravo – estacionamento na Rua José Lins do Rego; Manuel Lacerda – estacionamento e poda de árvores; Pedro Braga da Cruz – estacionamento; Júlia Corte Real – estacionamento Av. Dom Rodrigo da Cunha e Av. Conde Ficalho; José Inácio Inês Gonçalves – estacionamento e percurso do Porta a Porta; António Pequito Cravo – estacionamento na Rua José Lins do Rego.-----

-----Foi dada a palavra a todos os cidadãos inscritos e após as intervenções, o Presidente agradeceu a presença e participação e prestou os devidos esclarecimentos.-----

-----Na sequência de deliberação anterior foram recebidas as seguintes Informações:--

-----O Presidente deu conhecimento das iniciativas que mantivera, a saber: 22.02 – Presença na reunião com o Vereador José Sá Fernandes, no âmbito dos projetos de espaço público em curso na Junta de Freguesia de Alvalade; 4.03 – Presença na edição inaugural do projeto Bio d’Aqui – Mercado Biológico, no Parque de Jogos 1.º de Maio – Inatel; 8.03 – Presença na celebração do Dia Internacional da Mulher, que teve lugar no Mercado de Alvalade Norte; 10.03 – Presença no concerto inaugural do Festival Sons Pela Cidade, que teve lugar na Galeria Appleton Square; 11.03 – Visita aos Parques infantis requalificados da Rua José Duro e da Praça Andrade de Caminha, onde decorreram diversas atividades de animação, e que contou com a presença do Vice-presidente da Câmara Municipal de Lisboa, Dr. Duarte Cordeiro; 11.03 – Acompanhamento de uma ação de voluntariado que incluiu a pintura dos bancos existentes na Avenida da Igreja, por elementos do Agrupamento de Escuteiros Pio XII, esta iniciativa contou com o apoio da Associação de Comerciantes de Alvalade (ACAL).-----

-----A Vogal Rosa Lourenço deu conhecimento das iniciativas que mantivera, a saber: 21.02 – Reunião de trabalho sobre o projeto Bip Zip 013 – “As cores da Inclusão e Cooperação”, no Bairro Fonsecas e Calçada; 21.02 – Reunião com a assistente social do Centro de Saúde de Alvalade para apresentação e definição de procedimentos no acompanhamento social; 23.02 – Reunião com o Grupo de Trabalho 2 – Educação, Cultura e Desporto, subgrupo Corrida e a Associação de Estudantes da Faculdade de Medicina da Universidade de Lisboa para definir as formas de colaboração da Comissão Social de Freguesia de Alvalade na IV edição da Corrida Saúde + Solidária; 24.02 –

PD  
17/3/17  
Rosa Lourenço

Reunião com o Núcleo Executivo da Comissão Social de Freguesia de Alvalade para apresentação e discussão do Relatório Intercalar do Diagnóstico Social de Freguesia e apresentação do cronograma de atividades no âmbito da comissão para 2017; 1.03 – Reunião com o Centro Social e Paroquial do Campo Grande e restantes parceiros do Projeto Bip/Zip “Murtas em Rede – por um Bairro melhor” para preparação da 2.ª ronda da atividade Encontro de Vizinhos; 2.03 – Reunião com o Grupo de Trabalho 6 – Saúde, para apresentação do projeto da plataforma on-line e discussão sobre as conclusões dos workshops do respetivo grupo de trabalho; 2.03 – Reunião com o Grupo de Trabalho 1 – Acessibilidade, Cidadania e Segurança, para apresentação do projeto da plataforma on-line e discussão sobre as conclusões dos workshops do respetivo grupo de trabalho; 2.03 – Encontro entre Vizinhos (atividade 3 do Projeto BIP/ZIP Murtas em Rede – Por um bairro melhor) – Lote 7 para dar informações sobre as questões levantadas no encontro anterior; avaliação: O meu lote é 5 estrelas e planificação das próximas atividades; 3.03 – Reunião com o Grupo de Trabalho 2 – Educação, Cultura e Desporto para apresentação do projeto da plataforma on-line e discussão sobre as conclusões dos workshops do respetivo grupo de trabalho; 3.03 – Encontro entre Vizinhos (atividade 3 do Projeto BIP/ZIP Murtas em Rede – Por um bairro melhor) – Lote 11 para dar informações sobre as questões levantadas no encontro anterior; avaliação: O meu lote é 5 estrelas e planificação das próximas atividades; 6.03 – Reunião com o Grupo de Trabalho 3 – Direitos Humanos para apresentação do projeto da plataforma on-line e discussão sobre as conclusões dos workshops do respetivo grupo de trabalho; 7.03 – Reunião de trabalho sobre o projeto Bip Zip 013 – “As cores da Inclusão e Cooperação”, no Bairro Fonsecas e Calçada; 7.03 – Encontro entre Vizinhos (atividade 3 do Projeto BIP/ZIP Murtas em Rede – Por um bairro melhor) – Lote 9 para dar informações sobre as questões levantadas no encontro anterior; avaliação: O meu lote é 5 estrelas e planificação das próximas atividades; 8.03 – Co-presença na Comemoração do Dia Internacional das Mulheres, com distribuição de rosas e gerberas e de um postal alusivo ao dia às comerciantes do mercado de alvalade norte e às freguesas. Os postais foram igualmente distribuídos pelas caixas de correio da freguesia; 8.03 – Reunião com os técnicos do atendimento da Santa Casa da Misericórdia de Lisboa, Centro Social e Paroquial do Campo Grande e Gébalis para discussão de casos acompanhados por ambas as entidades, no Bairro das Murtas, com o objetivo de delinear respostas de intervenção conjuntas; 8.03 – Reunião com o Grupo de Trabalho 4 – Idade Maior para apresentação do projeto da plataforma on-line e discussão sobre as conclusões dos workshops do respetivo grupo de trabalho; 8.03 – Encontro entre Vizinhos (atividade 3 do Projeto BIP/ZIP Murtas em Rede – Por um bairro melhor) – Lote 5 para dar informações sobre as questões levantadas no encontro anterior; avaliação: O meu lote é 5 estrelas e planificação das próximas atividades; 9.03 – Reunião com a Associação Conversa Amiga para analisar estratégia de dinamização do Quiosque da Saúde e possibilidade de deslocação do mesmo para promover a sua acessibilidade; 9.03 – Reunião com o Grupo de Trabalho 5 – Infância e Juventude para apresentação do projeto da plataforma on-line e discussão sobre as conclusões dos workshops do respetivo grupo de trabalho; 9 e 10.03 – Presença no Seminário organizado pela Santa Casa da Misericórdia de Lisboa, Lisbon Institute of Global Mental Health e o Fórum para a Governação Integrada sobre Saúde Mental; 10.03 – Encontro entre Vizinhos (atividade 3

do Projeto BIP/ZIP Murtas em Rede – Por um bairro melhor) – Lote 3 para dar informações sobre as questões levantadas no encontro anterior; avaliação: O meu lote é 5 estrelas e planificação das próximas atividades; 11.03 – Ação de voluntariado com o Agrupamento de Escuteiros 541 Pio XII que resultou na pintura de bancos da Av. da Igreja; 14.03 – Encontro entre Vizinhos (atividade 3 do Projeto BIP/ZIP Murtas em Rede – Por um bairro melhor) – Lote 2 para dar informações sobre as questões levantadas no encontro anterior; avaliação: O meu lote é 5 estrelas e planificação das próximas atividades; 15.03 – Entrega de informação aos moradores do bairro das murtas para que retirem os objetos/bens pessoais do patamar/escadas até dia 30 de março (Ação: Retira os teus monos); 15.03 – Encontro entre Vizinhos (atividade 3 do Projeto BIP/ZIP Murtas em Rede – Por um bairro melhor) – Lote 4 para dar informações sobre as questões levantadas no encontro anterior; avaliação: O meu lote é 5 estrelas e planificação das próximas atividades; 15.03 – Reunião com a PharDevelopment Trials, Lda, uma empresa de Consultoria na área dos cosméticos e produtos de higiene com o objetivo de estabelecer uma parceria no sentido de indicar utentes acompanhados no âmbito do Atendimento Social de Proximidade para participar nos estudos tendo como contrapartida um valor pecuniário; 16.03 – Reunião com os técnicos do atendimento da Santa Casa da Misericórdia de Lisboa, Centro Social e Paroquial do Campo Grande e Centro de Saúde para discussão de casos acompanhados por ambas as entidades com o objetivo de delinear respostas de intervenção conjuntas.-----

-----Os Vogais Ricardo Varela e Pedro Bastos deram conhecimento das iniciativas que mantiveram, a saber: Educação: 3.03 – Reunião EB1 São João de Brito sobre a Casa de Função; 6.03 – Reunião Corta-Mato Pré-Escolar; 9.03 – Conselho de Escola Agrupamento Rainha D. Leonor; 15.03 – Colégio São Vicente de Paulo – Olisipiadas. Desporto: 4.03 – Participação no 1º momento - modalidade de Voleibol - Escola Secundária Filipa de Lencastre; 8.03 – Reunião CR Coruchéus e Federação Portuguesa de Xadrez.-----

-----Devido ao avançado da hora e à falta de disponibilidade de alguns membros do executivo foi deliberado apreciar os pontos mais urgentes da Ordem de Trabalhos e marcar outra reunião para discussão dos restantes.-----

-----Ordem de Trabalhos-----

-----Ponto vinte e um – O Vogal Mário Branco apresentou a Proposta n.º 154/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo dois, relativa à celebração de protocolo de colaboração entre a Freguesia de Alvalade e a Quercus – Associação Nacional de Conservação da Natureza. Após discussão da proposta a mesma foi votada, tendo sido aprovada por unanimidade.-----

-----Ponto vinte e cinco – A Vogal Margarida Afonso apresentou a Proposta n.º 158/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo três, relativa à celebração de protocolo de colaboração entre a Freguesia de Alvalade e a Confederação Portuguesa do Yoga. Após discussão da proposta a mesma foi votada, tendo sido aprovada por unanimidade.-----

-----Ponto vinte e sete – O Presidente apresentou a Proposta n.º 160/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo quatro, relativa à celebração de protocolo de colaboração entre a Freguesia de Alvalade e a Associação de

Moradores do Campo Grande. Após discussão da proposta a mesma foi votada, tendo sido aprovada por unanimidade.-----

-----Ponto vinte e oito – O Tesoureiro apresentou a Proposta n.º 161/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo cinco, relativa à Revisão ao Mapa de Pessoal.-----

-----Ponto vinte e nove – O Tesoureiro apresentou a Proposta n.º 162/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo seis, relativa à 1ª Revisão Orçamental de 2017.-----

-----Foram votadas em conjunto as Propostas 161 e 162/2017, tendo sido aprovadas por unanimidade.-----

-----Ponto trinta – O Presidente apresentou a Proposta n.º 163/2017, que se anexa à presente ata, dela fazendo parte integrante e descrita como anexo sete, relativa à avaliação do grau de observância do direito de oposição de 2016. Após discussão da proposta a mesma foi votada, tendo sido aprovada por unanimidade.-----

-----Após a votação das propostas supra indicadas o Presidente suspendeu a sessão, eram vinte horas e vinte minutos, determinando que a mesma seria retomada no próximo dia 23 de março pelas dezoito horas e trinta minutos, tendo sido aprovada a presente ata em minuta. -----

Presidente – 

Secretário – 

Tesoureiro – 

Vogal Rosa Lourenço – 

Vogal Margarida Afonso – 

Vogal Pedro Bastos – 